

こんばんは。熱心に御参拝いただきまして誠にお疲れ様でございます。

本日は、私どもの寶生教つまり、神道では人の「死」というものをどの様に説いていますかお話をさせて頂きます。

この世に生きとし生けるもの全ての生命に限りがあります。私達人間もそれぞれの寿命が尽きれば「死」を迎える訳です。

「死」という言葉を目にするときとなく恐い印象を受ける事であります。私達人間もそれぞれの寿命が尽きれば「死」を迎える訳です。

これは、この世に生を受けた全てのものが生きる事を目的とし、それぞれの種を後世に継いでいく事を目的としているからです。

この事は自然の法則、つまりこの世を作り出した神々の意志に他なりません。

それほど生命とは尊く、「死」とは特別なものなのです。日々、私達の肉体は年老いて参ります。

挙げただきました誠にお疲れ様でございます。

本日は、私どもの寶生教つまり、神道では人の「死」というものをどの様に説いていますかお話をさせて頂きます。

この世に生きとし生けるもの全ての生命に限りがあります。私達人間もそれぞれの寿命が尽きれば「死」を迎える訳です。

「死」という言葉を目にするときとなく恐い印象を受ける事であります。私達人間もそれぞれの寿命が尽きれば「死」を迎える訳です。

これは、この世に生を受けた全てのものが生きる事を目的とし、それぞれの種を後世に継いでいく事を目的としているからです。

この事は自然の法則、つまりこの世を作り出した神々の意志に他なりません。

それほど生命とは尊く、「死」とは特別なものなのです。日々、私達の肉体は年老いて参ります。



発行所  
宗教法人 宝生教大阪本部  
大阪市西区北堀江3丁目10番  
電話 06(6531)6722  
FAX 06(6531)61512  
◎ (非売品)

## 7月号

自家成立の  
根源は和にあり  
◎ 神祖崇敬より

# 教話 ご 講演会

## 寶生教（神道）の死生観

月並祭（6月1日）

体が生命の維持が出来なくなった時に寿命を迎える訳です。

私達の肉体は、自然からの借り物です。

ですから、いずれ肉体は自然に還るのです。

世界中の多くの地域で遺体の埋葬が元は土葬で行われていたのはその為で、火葬で故人を送り出すようになつたのは割と最近の事なのです。

葬儀は、その方の死を悼み喪は神の分霊であると前述しました。

その分霊＝魂は、生命限りです。

一人人々に頂いている命は神の分霊であります。

寶生教（神道）では、そ表現したりしています。

それでは、肉体に宿るそれを後どうなるのでしょうか。これこそが、今日のお話の本題なのですが、人の死後、それぞれの魂はどうなったのでしょうか。私達が頂いた命は、一代に十日、三十日、五十日に限ります。

「五十日祭」迄の間、遺族は、その方の死を悼み喪に服するのです。

五十日祭で故人の靈＝魂は祖先の靈舎と共にお鎮り頂き、遺族は「服喪」から普段の生活に立ち戻るのです。

祖先祭はその後、百日祭、五年祭、十年祭、三年祭、五年祭、五十年祭までお仕えします。

この五十年祭で故人の靈は大きな区切りを迎えます。

そしてその魂は未来永劫存在し、あの世とこの世を続けるのです。決して生れ変わるなどという事はないのです。

き肉体が消滅しても存在します。

そこでその魂は未來永劫行き来し、残された遺族の死後五十年経つと、その故人の靈は遠津御祖先と云つて位が一つ上がります。

私達、日本人＝大和民族は、神の子であると云われる前から行っていた祖先祀りに対する考え方でもあります。

幸わせの為に、更には祖国日本のために、世界平和の為にお勤め下さるのです。

ですから、私達の寶生教では特に祖先祀りを大切にしているのです。

宝生教（神道）では、人

いざれ自然に還るという考え方は私達神道だけではなく宗派を越え万国共通の認識と云えるでしょう。

これらをみると、肉体はアジア辺りでは、鳥葬などの習慣も未だ残っているそうです。

つまり私達一人一人の魂は神様から直接分け与えています。

頂いた魂であり、この世に人として生を受けるという事はとても尊く畏れ多い事なのです。

皆さんは、「輪廻転生」という言葉を聞いた事があるでしょう。

これは、仏教用語で命は死くなつても別の命に生まれ変わるという意味の言葉

た私達の命は、それぞれの命を精一杯生きた後、子孫等の慰霊を受けながら百年後に再び神の御元に神と繋がります。

これが古来より日本人でいえば、それが日本人が受け継いでいる文化です。

う国で日本人が受け継いで来た真実の「生」と「死」の考え方、つまり宝生教（神道）の「死生観」なのです。

段の生活に立ち戻るのです。これは、仏教が日本に伝わる前から行っていた祖先祀りに対する考え方でもあります。

（神道）の「死生観」などです。

この五十年祭で故人の靈は遠津御祖先と云つて位が一つ上がります。

私達、日本人＝大和民族は、神の子であると云われる自分の方に未来を生きる子や孫の為にしっかりと信仰を続けて参りましょう。

# 当本部の夏祭り

## 立教記念大祭

七月二十九日（日）午前十時半  
二十八日（土）午後四時より  
宵宮・納涼会





